

Elementaria

Kampf der Elemente

Von abgemeldet

Auftakt eines Abenteuers

Einst herrschten im Land Elementaria Wohlstand und Frieden. Doch das liegt schon weit zurück. Es fing alles damit an, dass der dunkle Lord Urgash das Land mit seiner finsternen Armee angriff. Die Einwohner Elementarias, die bis dahin in Frieden gelebt haben, hatten der Streitmacht Urgash's, dessen einziges Ziel darin besteht die 5 Elementarsteine an sich zu reißen, nichts entgegensetzen. Doch in einem kleinen Dorf, abseits des ganzen Geschehens, das abgeschottet in den Wäldern Krestos, des heiligen Schutzgottes Elementarias, lebte ein junger Krieger, der bald über das Schicksal ganz Elementarias entscheiden sollte.

Das war erstmal der Anfang macht bitte nen paar komentare wie ihr die Geschichte und die Schreibweise findet bald kommt mehr.^^